



わくわくデーだより

平成30年7月6日(金)

～一畑電車見学に行ったよ(どう組)～

6月20日(水)雲州平田駅に一畑電車見学に行きました。駅員さんに電車についての話を聞きながら、駅構内を見学してもらいました。いつもは見られないホームの下や洗車の様子を見せてもらったり、デハニ50系に乗せてもらったりして子ども達は目を輝かせていましたよ。また、子ども達が考えた質問にも答えていただくなど、身近な平田を走る電車の事を詳しく知ることができ、子ども達にとってとても楽しい体験だったと思います。

☆見学の様子☆



洗車の様子を見せてもらったよ



1週間に1回洗車をしているんだよ!



駅長さんへの質問コーナー

Q1:線路はどうやって出来ているの?

A:砂利と木(枕木)とレールで出来ている。

Q2:電車はどうやって動いているの?

A:パンタグラフという電車の上についている棒が電線に触れ動く。

Q3:電車は何キロで走るの?

A:普通の電車:60~70*
特急電車:85*以上

エンジンをかけるとパンタグラフが上がります



運転手さんになって はい!チーズ!



～じゃがいも・玉ねぎの収穫をしたよ～

6月26日(火)5名の楽園クラブの方とじゃがいもと玉ねぎの収穫をしました。昨年度一緒に種芋と苗を植えてから子ども達は、毎日水やりや草取りなど一生懸命に取り組んできました。栽培物のお世話をする中で「玉ねぎが大きくなってきたよ」「じゃがいもの花がさいたよ」と生長を観察し、収穫を楽しみにしていました。収穫の際楽園クラブの方には土を掘ってもらったり、根っこや草を抜いてもらったりして子どもたちが収穫しやすくしていただきました。子ども達は、「大きなじゃがいもがあったよ」「紫玉ねぎがあったよ」などと言って手を泥だらけにしながらか楽しく収穫をしていました。その後は、収穫した野菜をみんなで試食しました。自分達で育てた野菜の味は格別だったようでおいしそうに食べていました。今回、身近な栽培物を育てたり触れたりする楽しさを通して食材に興味を持てた良い機会になったと思います。

今後も楽園クラブの方と交流をし、地域の人との関わりを深めていければと思います。

☆収穫の様子☆



引っ張ってごらん、芋が出てくるよ!



獲れたての野菜を味見したよ



じゃがいも

玉ねぎ

611個

107個

とれたよ!

みんなで作った野菜はおいしいね!!